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あなたとつくる　みんなとつくる　未来の坂城

〈プロフィール〉
○1983年9月13日生まれ
○長野日本大学高等学校卒業、日本大学
　法学部法律学科、放送大学教養学部
　教養学科心理と教育コース卒業
○現在、上田市内の放課後児童クラブの
　指定管理者などをしているNPO法人
　ワーカーズコープ職員としても、活動中
○ホームヘルパー2級、児童厚生員2級、
　放課後児童支援員認定資格、認定心理士
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坂城町議会議員　山城峻一の町政報告

新型コロナとどう向き合うか
～今こそ、人と人とが連携、協力する時～

　6月議会は6月1日から6月12日まで開催され
ました。主な内容は、令和元年度、また令和2
年度の一般会計等の専決処分、教育長の人事案
件、条例改正等について審議しました。令和2
年度補正予算の主な内容としては専決処分も含
め、新型コロナウイルスに関する商工業、農
業、次世代のための給付金や補助金、また国か
らの「特別定額給付金」事業等が中心。
　なお、今議会では新型コロナウイルスに関す
る質問を中心に10名が一般質問をしました。

山城峻一
(やましろ・しゅんいち)

　新型コロナウイルス感染症について、緊急
事態宣言が４月７日に7都道県に、そして4月
16日には全国に拡大されました。5月25日に
宣言が全面解除となるまで、「不要不急の外
出」の自粛等が求められました。
　多くの方がこれまでに経験したことのない
事態。この状況に対する「特効薬」のような
ものは今もない現状です。ただ、それぞれの
立場の人がそれぞれの立場で知恵や力を出
し、この事態に当たっています。しゅんいち
通信第4号でも書きましたが、この事態に無
関係の人はいません。誰もが「当事者」であ
るわけです。
　老若男女、それぞれの立場の人のアイディ
ア、発想力と実行力が今試されている気がし
ます。
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活 動 報 告 ◇６月定例会(一般質問)◇
～国道１８号バイパスの建設促進について～

Q.昨年度の町としての取り組みは?
 A.建設課長：昨年7月22日に坂城町と千曲市、長野市、上田市で構成 
 する「新国道上田篠ノ井間建設促進期成同盟会」で長野国道事務所と 
 県土木部にバイパス早期完成のための予算確保等の要望を行った。ま 
 た本年、1月28日に中央要望を実施し、国道18号バイパス坂城町区間 
 早期完成や坂城インター先線の早期事業着手に加え、台風19号の被害 
 を受けた千曲川の改修事業の促進の要望を行った。
Q.坂城町区間の昨年度までの進捗状況は?
 A.建設課長：平成26年度末から用地測量の説明会を行い、平成 
 27年度から本格的に用地買収が行われ、昨年度末現在、用地買収 
 の進捗状況は78％である。
　 　平成30年度から網掛区において工事用道路の新設工事が施工 
 された。なお、事業全体の進捗状況は23％である。
Q.今年度の整備計画と建設
促進に向けての取り組みは?
 A.建設課長：国の坂城
町区間の予算は6億7000万
円。主な内訳は、工事費1億
5000万円、測量設計費1億
700万円、用地費・補償費等
4億1100万円である。
　取り組みについては、長野
国道事務所と県土木部への
要望活動を8月18日に実施する方向で調整している。

～町出身の学生に支援を～
Q.新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、全国に緊急事態宣言
が発令されている間、帰省が難しかった学生やその影響を受けている学
生への応援、支援策として町の特産品等を送る考えはないか?
 A.町長：5月25日に緊急事態宣言全面解除となった。親元を離れて
頑張っている学生を対象とした事業を考えるとするならば、新型コロナウ
イルスの状況が安定し、晴れて学生が帰省した際に、心身共にリフレッ
シュ出来、ふるさと坂城を再認識していただけるような事業が実施出来
ればと考えている。

渋滞する朝の県道の様子
（村上交差点）
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坂城町の新型コロナウイルス支援一覧表は
下記URLおよびQRコードからご覧ください
http://www.town.sakaki.nagano.jp/www/contents/1586930645064/index.html

町 民 の 声
を

実 現 ！

町 民 の 声
を

実 現 ！
　昨年6月議会の場において
「びんぐし湯さん館」の子ども用
の半年券、3ヶ月券等の新たな
サービス導入について質問。
　その後、子ども用の半年券が
導入され、またこの他に毎月11、
26日には「いい風呂の日」とし
て70歳以上の方は入館料が
300円となる等、新たなサービス
が導入された。
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町内外で販売されている手作りマスク

しなの鉄道に新型車両導入（坂城駅）

URL入力後、またはQRコード読み取り
後に、表示されるページの中の、
【5月29日現在】新型コロナウイルス感
染症 各種支援策等一覧(1MB)(PDF
文書)   　　　……を参照



　   　　緊急事態宣言中は、テレワークの推進や外出自粛の要請
もあり、都内の電車が平日でもガラガラに。改めて「異常事態」と実感しました。
　少しずつですが、5月下旬より社会活動は再開されつつあります。新型コロナ
ウイルスが終息したらまた長野に行きたいものです。　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 (大学の友人　倉地 大より)

　    　　山城さんとは、数年前から上田市の放課後児童
クラブ職員として一緒に働いています。議員活動をされる前は、現場責
任者として若い力を発揮し、子ども達と沢山関わっていたのが印象に残
っています。最近では学校休校により一日保育が続いた中、色々な現場
に入って子どもの安心安全を守って下さりとても感謝しています。また
私たちの事業所で毎週開催していて、コロナ禍での休止から近々再開す
るこども食堂『おけまる食堂』にも、忙しい時間をやりくりしてお手伝
い頂いています。
　私たちの仕事は児童の健全育成に関わることであり、山城さんは長年
にわたりその分野での経験が豊富で、一緒に働く中で勉強になることが
多々ありました。その知識と経験はこれからの地域のために生かせると
信じています。持ち前の根性でさらなる活躍を祈念します。
  (NPO法人ワーカーズコープ上田事業所長　林 織江さんより)
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４月の活動履歴

◆特急あさま◆

ご意見、ご要望をお気軽にお寄せ下さい。

●職場からの一言●

５月の活動履歴 ６月の活動履歴
  2日 新国道上田篠ノ井建設促 
　　進期成同盟会監査(千曲市)
  3日 議会報編集特別委員会
  9日 議会報編集特別委員会
10日 坂城男女共同みんなの
　　 会総会打ち合わせ
11日 坂城男女共同みんなの   
　　  会総会
13日 議会全員協議会
16日 議会報編集特別委員会
17日 議会報編集特別委員会
20日 議会全員協議会

  1日 議会全員協議会
14日 後援会報打ち合わせ
　　  (オンライン)
19日 坂城男女共同みんなの   
　　  会川柳募集打ち合わせ
20日 議会全員協議会      
　　  坂城男女共同みんなの   
　　  会川柳募集打ち合わせ
22日 上田広域連合議会傍聴
           (上田市)

 1日  町議会定例会開会
          議会全員協議会
　　  議会報編集特別委員会
  2日 坂城男女共同みんなの会        
          運営委員会
  8日 一般質問
          議会全員協議会
  6日 フードドライブ活動(上田市)
  9日 一般質問(5回目)
10日 一般質問
          社会文教常任委員会
12日 大人からのあいさつ運動
　　  町議会定例会閉会
16日 坂城男女共同みんなの会
　　  川柳募集打ち合わせ
17日 議会報編集特別委員会
24日 議会報編集特別委員会
27日 後援会報打ち合わせ(長野市)

特別定額給付金(１０万円)の申請期限は
8/25(火)までです


	shunichi_no5_p1.pdf
	shunichi_no5_p2.pdf
	shunichi_no5_p3.pdf
	shunichi_no5_p4.pdf

